
高速を利用し、長距離通勤

移住者名 小原さん

（５０代 男性）

住所 上名地区

移住した年月 平成２８年７月

移住前の住所 大分市

家族構成 夫婦

仕事 会社員

・高速道路のインターチェンジやＪＲの駅も

複数あり交通のアクセスもいいし、白浜海

岸や温泉など癒しのスポットもあります。

また、魚が新鮮でおいしいです。

・地域ともなじみやすく、親切な方も多くい

らして暮らしやすいですよ。

《良かったこと》

・高速道路のインターチェンジが近くて、移動に

便利です。また、区画整理も進んで今後発展

する地域でもあります。

・主要道路から外れると、自然豊かで静かな環

境が気に入っています。

・現在は、勤務が福岡なので行き帰りに、高速

料金を節約するため熊本市内など一部を高速

道路を利用して通勤しています。インターチェ

ンジが近くで助かっています。

《苦労したこと》

・いちき串木野市にも、大型ショッピングセン

ターや映画館など娯楽施設があればいいなと

思います。

・帰ってきて、地域になじめるか心配でしたが、

ここは区画整理地域で新しく転入し、家を新築

される方が多いので、話題も合い気楽に付き

合えるのもいいですね。

・子どもが結婚し、転勤で大分の

社宅を出て、福岡に行くことと

なったのでこれを機に家を持ちた

いと思いました。

・地元であるいちき串木野市に家

を建てれないかと探したところ、

高速道路のインターチェンジが

近く、ＪＲの駅も割と近くて交通ア

クセスがいいので、移住すること

を決めました。

・現在は、職場の福岡と自宅を行

き来して、自宅にいるときは、菜

園作りなどを楽しんでいます。

・子どもが鹿児島に就職し、今度

結婚することとなり、また私が転

勤で大分の社宅を出る事となっ

たので、これを機に鹿児島のほ

うに家を持ちたいと思ったのが

きっかけです。

きっかけ
良かったこと・苦労したこと

移住までの経緯・概要

移住を検討している方へのメッセージ


